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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Solbach, Norbert     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
At, Ayse     
Best, Erika     
Bockius, Eva-Christina     
Darmstadt, Gunter     
Dr. Dietz-Lenssen, Matthias     
Kleintitschen, Joachim     
Nickolaus, Peter     
Schollmeyer-Schüler, Horst     
Schüler, Alban     
Schüler, Jürgen     
Sell, Uwe     
Dr. Witt, Jürgen     
Wittig, Tobias     
 
 
- Schriftführung 
 
Mohr, Hans-Willi     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
1. Planungen "Trauerhalle Alter Friedhof" 
 
2. Einwohnerfragestunde 
 
Anfragen 
 
3. Pflege Parkplatz am Wertstoffhof (CDU) 
 
4. Radfahren entgegen der Fahrtrichtung in der Einbahnstraße "An den Weiden" 

und Evaluation (CDU) 
 
5. Sachstandsberichte 
 
6. Mitteilungen und Verschiedenes 
 6.1. Hinweise des Vorsitzenden 
 6.2. Warnbarken und Hinweisschilder im Bereich Daniel-Brendel-Straße/ 

Seminarstraße 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
7. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
8. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet um 19.30 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Drais mit der 
Feststellung, dass form- und fristgerecht eingeladen ist. 
 
Die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates ist gegeben. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung.  
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öffentlich 
 
 
 
Punkt 1 Planungen "Trauerhalle Alter Friedhof" 

-Bericht der Verwaltung- 
 
Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt der Vorsitzende Herrn Trueb vom Wirtschaftsbetrieb 
der Stadt Mainz, der den Ortsbeirat zunächst darüber informiert, dass mit der Erweiterung der 
Kolumbarienanlage heute begonnen wird und die Arbeiten voraussichtlich bis Ende nächster 
Woche fertiggestellt sind. 
 
Der Vorsitzende und der Ortsbeirat bedanken sich hierfür recht herzlich. 
 
Weiterhin geht Herr Trueb auf den derzeitigen Sachstand der Planungen für die Trauerhalle auf 
dem alten Friedhof ein und zeigt anhand eines Planes, der auch den Ortsbeiratsmitgliedern 
vorliegt, wie die vorgetragenen Wünsche des Ortsbeirates  umgesetzt werden sollen. 
 
Der Vorsitzende und die Ortsbeiratsmitglieder bedanken sich auch hierfür recht herzlich mit 
der Bitte, möglichst die Seitenteile mit satiniertem Glas zu gestalten und im vorderen Bereich 
Klarglas zu verwenden. Die zweiflügelige Tür sollte man unter Beachtung der Statik so weit wie 
möglich öffnen können. 
 
Herr Trueb wird die Anregungen mit dem Architekten besprechen. 
 
Die im Zusammenhang mit der Trauerhalle auf dem alten Friedhof gestellten Fragen werden 
von Herrn Trueb ausführlich und zufriedenstellend beantwortet. 
 
Frau Best bittet darum, die Lagerboxen am Eingang des Friedhofes an der L427, die auf der 
rechten Seite stehen, aus optischen Gründen auf die andere Seite zu versetzen. 
 
Auch hier sagt Herr Trueb eine Prüfung zu. 
 
Der Vorsitzende bedankt sich für die Unterrichtung und die Beantwortung der gestellten 
Fragen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 2 Einwohnerfragestunde 
 
Von den anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern werden keine Fragen gestellt.  
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Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 3 Pflege Parkplatz am Wertstoffhof (CDU) 

Vorlage: 0703/2018 
 
Von der Anfrage und der Stellungnahme der Verwaltung vom 24.04.2018 (Anlage) nehmen die 
Ortsbeiratsmitglieder Kenntnis. 
 
Frau Best bittet die Verwaltung, die Hinweise bezüglich der Reinigungsarbeiten den 
zuständigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern auch entsprechend zu kommunizieren, damit 
diese auch durchgeführt werden.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 4 Radfahren entgegen der Fahrtrichtung in der Einbahnstraße "An den Weiden" 

und Evaluation (CDU) 
Vorlage: 0705/2018 

 
Von der Anfrage und der Stellungnahme der Verwaltung vom 26.04.2018 (Anlage) nehmen die 
Ortsbeiratsmitglieder Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 5 Sachstandsberichte 
 
Es liegen keine Sachstandsberichte vor.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Punkt 6 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 6.1 Hinweise des Vorsitzenden 
 
Der Vorsitzende unterrichtet die Ortsbeiratsmitglieder in folgenden Angelegenheiten: 

 Im Bereich des Sportplatzes müssen drei kranke Bäume gefällt werden. 

 Das zweite Nahverkehrsforum findet am 08.05.2018 um 17.00 Uhr 
im Rathaus der Stadt Mainz, Erfurter Zimmer, statt. 

 Im Ortsbezirk Mainz-Drais sind zurzeit 3.125 Einwohnerinnen und 
Einwohner mit Haupt- und Nebenwohnsitz gemeldet. 

 Hinsichtlich der Anzahl der Gruppen in der Kita im Zusammenhang mit der 
Containerlösung werde es bei der Fünfzügigkeit bleiben. 

 Laut Kriminalstatistik, die in der letzten Stadtratssitzung bekanntgegeben wurde, 
ist Mainz-Drais ein relativ sicherer Ortsbezirk. 
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 Wegen erheblicher Schmierereien entlang der Panzerstraße durch die 
Ultraszene von Mainz 05 komme es zu erheblichen Beschwerden. 
Der Vorsitzende wird sich diesbezüglich mit dem Aufsichtsratsvorsitzenden 
und dem Fanbeauftragten in Verbindung setzen. 

 Der Gymnastikraum im „Lerchennest“ stehe der TSG seit drei Jahren nicht 
mehr zur Verfügung. Dieser solle entweder provisorisch hergerichtet oder 
in absehbarer Zeit eine akzeptable Lösung herbeigeführt werden. 
Anfang Mai gehe es laut Auskunft der Verwaltung mit den Eigentümern in 
die nächste Gesprächsrunde. Da der TSG eine Nutzungsrecht zustehe, 
hoffe man auf eine baldige Lösung 

                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 6.2 Warnbarken und Hinweisschilder im Bereich Daniel-Brendel-

Straße/Seminarstraße 
 
Frau Best bittet die Verwaltung, die nicht mehr benötigten Warnbarken vor dem Anwesen 
„Dexheimer“ in der Daniel-Brendel-Str. zu entfernen und das Parkverbotsschild an der 
Einmündung von der Seminarstr. in die Daniel-Brendel-Str. so aufzustellen, dass es nicht das 
Schild „Radfahrer / Gegenverkehr“ verdeckt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Ende der Sitzung: 20:00 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Norbert Solbach gez. Hans-Willi Mohr 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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